
 

 

 

頑張れ、笹中生！！ 

 中学生になり、ハラハラドキドキしながら入部した部活動も、３年

間の総仕上げの時を迎えました。７月４日（土）～伊丹市総合体育大

会が始まります。どの部も練習に熱が入ってきました。1 日でも長く、

１秒でも多く、今の仲間と部活動ができるように、チーム一丸となっ

て勝利に向けて精一杯頑張ってください。 

 さて、６月２６日（金）期末テス 

ト終了後に部活動壮行会を実施しま 

した。吹奏楽部の演奏のもと、各部 

のキャプテンと副キャプテンが堂々 

と体育館に入場しました。力強い選 

手宣誓を受け、各部のキャプテンが 

大会に向けた抱負を語りました。 

 

【宣誓】 

 

宣誓  

私たち笹原中学校運動部員一同は、仲間と共に努力 

してきた３年間の日々を大切に考え、また 3 年生と 

苦労を分かち合ってきた後輩のみなさんと、思いを 

心に刻み、いよいよ始まる夏季総合体育大会におい 

て、正々堂々と全力で戦うことを誓います。 

サッカー部キャプテン     村上瑞希  

女子ソフトテニス部キャプテン 浦部七歌 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆男子バレーボール部（花本崇希くん）…僕たち男子バレーボール部

は、人数も少なく、部員全員が中学校からバレーを

始めたけれど、日々の練習を頑張り、協力し、ここ

までやってきました。最初はまとまりもなく、先生

にも注意されてばかりで迷惑ばかりかけていました

が、少しずつ勝てるようになりました。総体では悔

いの残らない試合をし、目標の市内大会優勝、阪神 

大会優勝、県大会優勝を目指して頑張りますので、応援よろしくお願 

いします。バレー部のみんな、少しでも長く今のメンバーでプレーが 

できるよう、力を合わせて勝ち進んでいきましょう。 

 

☆卓球部（髙田大智くん）…僕たちが大切にしてい 

ることは、練習時間と休憩時間のメリハリをつける 

ことです。しかし、部員たちがあまり自分の言うこ 

とを聞き入れてくれなく、自分自身、部活が嫌にな 

ってしまうこともありました。しかし、今では、部 

員全員が、夏季総体という目標に向かって、必死に練習しています。 

最後まで精一杯頑張るので、応援よろしくお願いします。 

 

☆水泳部（西村亮紀くん）…水泳部の夏季総合

体育大会の目標は、全員が阪神大会に出場する

ことです。５月の初めから泳ぎ始め、雨の日も

寒さに耐え、厳しい練習メニューを乗り越えて

きました。夏季総合体育大会では、今まで教え

てもらったことや、練習の成果をすべて発揮し、

精一杯泳ぎますので、応援よろしくお願いしま

す。 

 

☆男子バスケットボール部（川﨑康毅くん）…僕 

たちが今年大切にしてきたことは、心の切り替え 

です。試合で調子が悪い時、切り替えられなくて、 

雰囲気が悪くなって、２試合目にまで影響したこ 

ともありました。そんな時、チームみんなで盛り 

上げて、切り替えることができるようになりまし 

た。去年の夏から、あまり良い結果は出せていませんが、少しずつ勝 

てる試合も増えて良くなってきたので、夏季総合体育大会では、チー 

ム全員が力を発揮できるように頑張りますので、応援よろしくお願い 

します。 
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☆剣道部（福中荘祐くん）…剣道部は、全員で 

１４人という運動部としては少ない人数です

が、全員で協力し合いながら、頑張ってきまし

た。毎日の練習が厳しく、練習に行きたくない

ことも何度もありました。しかし、その気持ち

を振り払い、一生懸命練習したことで力がつき、

今の自分たちがあるのだと思います。夏季総合 

体育大会では、これまでの練習の成果を十分に発揮し、悔いのない大

会にしようと思います。応援よろしくお願いします。 

 

☆女子バスケットボール部（竹村和美さん）…私 

たちは、「苦しい時こそ笑顔やで」を合言葉に、 

苦しい練習や、３年間毎日続けた早朝練習、体力 

作りを一人ひとりが頑張ってきました。時には努 

力が足りず、試合に負け、悔しい思いをしたこと 

もありましたが、少しずつ悔しい思いをバネに、

私たちには何が足りないのかを話し合い、日々の練習に生かしてきま

した。夏の総合体育大会では、決勝戦まで勝ち進み、阪神大会でベス

ト８になることが目標です。みんなで一丸となって頑張りますので、

応援よろしくお願いします。 

 

☆サッカー部（村上瑞希くん）…僕たちははじめ 

２５人で部活動に励んでいました。だけど今、毎日 

部活に参加しているメンバーは１５人くらいになり、 

とても苦労しました。３年生になり顧問の先生が変 

わって、部の雰囲気がかなり変わりました。今まで 

してきたプレーとは違ったプレーをするようになり、 

今は早くそのプレーに慣れるように頑張っています。夏季総合体育大 

会では、勝っても負けてもみんなが笑顔で最後を迎えられるように、 

残りわずかな練習メニューを励んでいきたいと思います。 

 

☆男子ソフトテニス部（中根颯太くん）…去年の 

先輩が引退してすぐは、チームにまとまりがなく、 

先生に迷惑をかけたこともたくさんありました。 

チームのキャプテンとして、みんなをまとめるこ 

とはとても大変で苦労しましたが、一つ一つ乗り 

越えたことは、自分にとってとても良い経験験に 

なったと思います。残り少ない練習の日々の１球 

１球を大切にして、悔いのない３年間だったと言えるようにしたいで

す。そして、夏季総合体育大会では、阪神大会、県大会と勝ち上がる

ことを目標にして、最後まで頑張ります。応援よろしくお願いします。 

 

☆女子バレーボール部（内藤風夏さん）…「良い人 

生・良い生徒・良い人間・良い生活」。これはチー 

ムが大切にしている言葉です。私たちはバレーボー 

ルの経験者がいないところからスタートしました。 

問題は、バレーの技術面だけではありませんでした。 

チームのメンバーの気持ちがすれ違うこともたくさ 

んありました。なかなかチームの気持ちがまとまら 

ず、苦労したこともありました。そのなかで、１試合でも勝つことを 

意識し、練習してきました。夏季総合体育大会までの日は多くはあり 

ませんが、最後は全員で責任を果たし、頑張りたいです。 

 

☆女子ソフトテニス部（浦部七歌さん）…「明るく 

楽しく元気よく、感謝の心を大切に」ということを 

モットーに、私たちは練習に励んできました。また、 

部活のルールだけでなく、学校のルールも守るよう 

にしてきました。キャプテンとして、皆をまとめる 

ことは少し苦労しましたが、副キャプテンや相談に

のってくれた人たちのおかげで、最後まで頑張ることができまし

た。最後は悔いがなく楽しかったと思えるような試合をして、３年

間の部活を終えるようにしたいです。 

 

☆野球部（浜田初輝くん）…僕たち野球部は、新チー 

ムが始まった時、先輩たちのように強くはありません 

でした。チームのミーティングでは、色々と苦労した 

ことがありました。でも、一人ひとりが全力で練習に 

取り組むことで、公式戦でも少しずつ勝てるようにな 

りました。少し前までは、夏季総体まで時間があると 

思っていましたが、近づくにつれて、緊張感が出てきました。だから

こそ、今までやってきたことを思い出し、この夏季総合体育大会では

優勝を勝ちとろうと思います。 

 

 部活動壮行会の最後に全員で歌った校歌は、体育館が割れんばかり

の迫力でした。後輩からの熱いエールをしっかりと受け取りました。 

「頑張る笹中生」の健闘を心より祈っています。 

  


